

キューピットハウスだより NO.21

キューピットハウス感染状況

11月中旬、高知県で17年ぶりとなる麻疹(はしか)の患者が見られました。麻疹(はしか)は、感染症がとても強い感染症のため、キューピットハウスではお預かりできません。

申し訳ございませんがご了承ください。

他にお預かりできない病気は、結核(終業制限中)、コロナウイルス感染症です。

Q. 麻疹(はしか)ってどんな病気?

麻疹(はしか)は空気感染で広がるとても感染症の強い病気です。はじめは風邪のような症状が始まり、次のような特徴が見られます。

- ・高い熱が続く(38°C~40°Cほど)
- ・咳・鼻水・目の赤み
- ・全身に赤い発疹

発疹ができる前から周りにうつすことがあるため、早めの受診・相談が必要です。

Q. 麻疹かも! どうしたらいいの?

- ・受診前に必ず電話する
- ・外出を控える
- ・予防接種の確認をする

Q. いつから保育園(学校)に行っていいの?

学校保健安全法では、解熱したあと3日を経過するまで出席停止とされています。熱が下がり、咳が落ち着き、食欲が戻ってから登園・登校しましょう。症状が残ったまま無理に登園すると、悪化や長引く原因となります。

ある日のキューピットハウスの様子

インフルエンザが流行するとよく見られる光景。

普段、3歳までのお子さんの利用が多いキューピットハウスですが、流行期になると年長さんや小学生の利用が増えてきます。

ある日のキューピットハウス——

1歳のAくん、3歳のBちゃんと5歳のCくんは兄弟、7歳のDくんの利用がありました。受け入れ前は、「人数が多いけれどストレスにならないかな…」と心配もありましたが、結果は、その不安を吹き飛ばすようなとても穏やかで温かい1日となりました。

Dくんと遊べて嬉しいCくん。

お兄ちゃんや赤ちゃんがいて笑顔があふれるBちゃん。

「一緒に家つくろう！」とみんなに優しく呼びかけてくれるDくん。

そして、とにかくお兄ちゃんやお姉ちゃんの間に入って一緒に遊びたいAくん。

何回か利用のあるAくんですが、お兄ちゃんやお姉ちゃんと一緒にいられることが嬉しい笑顔があふれます。

お兄ちゃんたちがブロックで遊ぶと、Aくんもブロックを持ってそばに座り、一緒に組み立てようとする姿がとても微笑ましく、ここでしか見られないような笑顔と楽しそうな笑い声に、スタッフも心が温まりました。

最優秀賞をいただきました

11月29日(土)、当院にて第8回学術集会が行われました。

今回は、『コロナで減った利用人数を、どのようにすれば以前のように安心して利用していくだけるか』をテーマに、これまで取り組んできた内容を発表したところ、最優秀賞を頂きました。

今後も皆さまが安心して病児保育を利用できるよう、スタッフ一同努めてまいります。

年末年始のお知らせ

キューピットハウスは、**12月29日(日)～1月3日(金)**までお休みとなります。

1月4日(土)のご予約は、当日8:00よりお電話にて承ります。

ご不明なことやお困りのことありましたら、どうぞお気軽にご連絡ください。

【問い合わせ先】

細木病院 キューピットハウス

電話番号 088-822-7211(病院代表)

開設時間 月～土 8:00～18:00(日・祝はお休み)